学校通信11月号 学校教育目標「よく考え、人とともによりよく生きようとする心豊かな子どもの育成」



貴船小だより

令和 4 年 | | 月 | 日 北九州市立貴船小学校 文責:校長 辻 健一郎

貴ッズ

🕃 まりを守る子ども 🕄 り返り、よく考える子ども 🔞 ばり強くがんばる子ども

山の木々も鮮やかに色づき、秋本番。とても過ごしやすい季節となりました。この季節は物事に集中して取り組むのに最適な時期で、勉学や読書、スポーツ、芸術など何をやるにも良い季節です。様々な秋の取組の中でも、「読書の秋」という言葉があります。スマートフォンやパソコンといった通信技術は、私たちの生活を便利にしている一方で、活字離れや対話による問題解決能力の低下などの課題も指摘されています。読書活動はこれらの能力を高めるだけでなく、豊かな心と確かな学力を育むためにとても大切なものだと思います。学校でも本を読む機会はありますが、ご家庭においても親子で読書の機会をつくってみてはいかがですか。会話も増え、楽しい時間になることと思います。

<体育発表会、ご協力ありがとうございました!>

10月30日(日)に体育発表会を実施いたしました。朝早くから子ども達の頑張りをご覧くださり、また多くの拍手で応援していただきましたことに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

コロナ禍及び、教員の働き方改革といった時代の流れもあり、これまで行われてきた「運動会」とはずいぶん違う形で実施した体育発表会ですが、秋晴れの下、日頃の体育や体育発表会に向けて取り組んできたダンスなど、全力で頑張る子ども達の姿をご覧いただけたことをとても嬉しく思います。ご家庭でも大いに褒めていただければ幸いです。また、体育発表会

終了後は、多くの方々に片付けもお手伝いいただきました。教育活動へご理解とご協力重ねて感謝申し上げます。今後とも引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。





<修学旅行、楽しく行ってきました!>

10月12日~13日に、6年生が修学旅行で大刀洗平和記念館・うみたまご・城島高原パーク、アフリカンサファリ(福岡・大分方面)に行ってきました。天候にも恵まれ、子ども達はとても楽しく2日間を過ごし、仲間達との絆を深めて帰ってきました。

大刀洗平和記念館では、当時の戦闘機や資料を観覧し、 平和の尊さを実感していました。城島高原パークでは、乗り 物に乗ったり、アトラクションで楽しんだりと笑顔が絶えませ んでした。うみたまごやサファリでは、生き物をしっかりと観察 していました。本当に楽しい 2 日間でした。



- ※11月4日(金)は、10月30日(日)に実施した体育発表会の代休です。
- ※11 月 12 日 (土) に P T A 主催の「きもだめしであそぼうさい」が実施されます。 (詳細は P T A からのお手紙をご覧ください)